

Changement de dénomination d'un arrêt de bus à Sallanches



A Sallanches, l'arrêt de transport scolaire « Equipement » se dénomme à présent « Ordre de Malte France ».

Situé au 259 rue de Savoie, cette nouvelle dénomination constitue un repère plus usuel pour tous et sans aucun doute, une facilité non négligeable pour les usagers de la maison spécialisée pour accueillir 22 enfants autistes et gérée depuis 1997, par l'association de l'Ordre de Malte

Contact :

Elisabeth AMBLARD, chargée de communication de la Communauté de Communes Pays du Mont Blanc,
06 47 66 34 80 / e.amblard@ccpmb.fr